

* Le Forum VI Innovation se déroulera du 2 au 4 octobre 2014. Cette prochaine édition sera intitulée "Crise, Innovation et Transition".

Le Forum VI Innovation sera accueilli par [l'université de Paris Ouest, Nanterre, La Défense](#). Il est le produit d'un partenariat entre [EconomiX](#) (CNRS-Université de Paris Ouest, Nanterre, La Défense), du [Réseau de Recherche sur l'Innovation](#) et du [Centre d'Etudes de l'Emploi](#). La conférence ambitionne d'offrir un lieu de discussion aux chercheurs provenant d'horizon et de disciplines variées depuis l'économie industrielle jusqu'à l'économie du droit en passant par l'économie de l'innovation, l'économie géographique, la théorie des réseaux et l'économie du travail. Toute proposition de tables-rondes, d'atelier ou de session spéciale en relation avec la thématique générale du colloque sera également bienvenue. L'appel communications et le calendrier sont d'ores et déjà disponibles. Des compléments d'information concernant le programme détaillé, l'ordre des sessions, les intervenants et les modalités d'inscription seront rapidement mis en ligne sur le site internet du Forum :<http://cit2014.sciencesconf.org/>

La présentation des précédents Forum Innovation est disponible à l'adresse suivante: http://rrifr.univ-littoral.fr/?page_id=10&page=4

Pour tout complément d'information ou proposition vous pouvez contacter

- pour l'organisation : Nadine Levratto, nadine.levratto@u-paris10.fr
- pour la coordination : Maria Breidy, maria.breidy@u-paris10.fr
- pour le site internet : Frédéric Lebiet, frederic.lebiet@u-paris10.fr

Réservez les dates sur vos agendas et visitez régulièrement le site internet pour profiter des mises à jour !

* Forum VI Innovation is now scheduled on **October 2-4, 2014**. This conference will mainly focus on "Crisis, Innovation and Transition".

Next year's Forum VI Innovation will take place at the [University of Paris Ouest, Nanterre, La Défense](#). It is organized with the partnership of [EconomiX](#) (CNRS-University of Paris Ouest, Nanterre, La Défense), the [Research Network on Innovation](#), and the [Centre d'Etudes de l'Emploi](#). This conference provides a forum for discussion to scholars from a variety of disciplines ranging from industrial economics, innovation economics, economic geography, management science, legal studies, network theory and labour economics. Proposals of round-tables or special sessions or tracks are also highly expected. The calendar of submissions is now available on the website. Additional details including the full agenda, sessions, presenters, and registration information will be provided soon also on the website of the conference: <http://cit2014.sciencesconf.org/>

For more information on the Forum Innovation please check the last years website by clicking on the link below: http://rrifr.univ-littoral.fr/?page_id=10&page=4

For any further information please contact :

- Nadine Levratto : nadine.levratto@u-paris10.fr for organisation
- Maria Breidy : maria.breidy@u-paris10.fr for coordination
- Frédéric Lebiet : frederic.lebiet@u-paris10.fr for the website

Save the date on your calendar and visit the web site on regular basis for any information or updates !